

Le Télégramme.fr, 30 janvier 2015

## Sénat contre Assemblée. Le coup de colère de Gérard Larcher (UMP)

30 janvier 2015 à 07h:28



Lors des questions au gouvernement au Sénat, Gérard Larcher a eu l'occasion de prolonger la joute oratoire engagée avec son homologue de l'Assemblée, Claude Bartolone. Retrouver toutes les infos sur la vidéo sur : [http://www.francetvinfo.fr/politique/video-larcher-a-bartolone-on-me-dit-parfois-rond-mais-je-suis-aussi-un-homme-de-decision\\_810765.html](http://www.francetvinfo.fr/politique/video-larcher-a-bartolone-on-me-dit-parfois-rond-mais-je-suis-aussi-un-homme-de-decision_810765.html)

Le président UMP du Sénat, Gérard Larcher, est plus connu pour son sens du consensus que pour les coups d'éclat médiatiques. Le sénateur des Yvelines a pourtant vu rouge en entendant son homologue PS de l'Assemblée nationale, Claude Bartolone, répéter, hier matin sur BFMTV et RMC, être en faveur de la suppression du Sénat sous sa forme actuelle. La réaction ne s'est pas fait